

# 24Jam

## Propam Polres Sumbawa Barat Gelar Gaktiblin Untuk Anggota

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.24JAM.CO.ID)

Mar 2, 2023 - 15:39



Sumbawa Barat NTB - Dalam rangka menegakkan ketertiban dan disiplin (Gaktiblin) bagi anggota, Propam Polres Sumbawa Barat bersama Kanit Provos jajaran Polres Sumbawa Barat melaksanakan kegiatan Operasi Gaktiblin (Penegakan dan Penertiban Disiplin) kepada anggota bertempat di Mapolsek se Polres Sumbawa Barat.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK.MIP melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, Operasi Gaktiblin ini di Pimpin langsung oleh Kasi Propam IPTU Karyadi dengan didampingi anggota Propam dan para Kanit Provos Jajaran Polsek Polres Sumbawa Barat dengan sasaran melakukan pemeriksaan surat surat kendaraan bermotor milik anggota, kelengkapan surat pribadi, sikap tampang, serta pemakaian atribut Gampol yang telah ditentukan oleh kedinasan.

" Tujuan operasi ini dilaksanakan merupakan kegiatan rutin yang di lakasanakan oleh Propam Polres Sumbawa Barat yang bertujuan untuk melakukan pembenahan kedalam internal khususnya anggota Polres Sumbawa Barat menuju siap menjadi anggota Polri yang Presisi (Prediktif, Responsibilitas, Transparansi Berkeadilan)," tegasnya.

Eddy menyampaikan kegiatan ini rutin dilaksanakan untuk menghindari terjadinya pelanggaran anggota serta menghindari pelanggaran yang dapat merusak citra polri.Kita bersyukur Polres Sumbawa Barat lolos ZI ( Zona Integritas) dan tahun ini kita ada penilaian untuk WBBM (Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani).

" Penekanan dari pimpinan agar setiap kegiatan positif dari polres maupun polsek agar di berikan like dan komenya guna mendukung Zona integritas dari polres Sumbawa Barat.Terkait mutasi anggota yaitu penekanan dari pimpinan untuk menempatkan anggota pada bidangnya atau sesuai kemampuannya. Untuk seluruh Personil Polsek jajaran tidak ada yang terlibat dengan Narkoba dan hindari pelanggaran sekecil apapun.," jelasnya. (Adb)